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「成人となった今、社会人としての自
覚を持ち、責任ある行動をとり立派な
大人として自分自身を高めていきた
い。人のつながりとその環境を次の世
代に引き継ぎ、魅力ある故郷にしてい
くことが私達の使命であります。
　今まで支えていただいたみなさまに
感謝の気持ちと成人としての決意を心
に刻み、これからの人生を心強く歩ん
でいきます。」

　～新成人の誓いの言葉より～

■大宇陀地域

■室生地域

■菟田野地域
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　1月 9日、市文化会館で平成 29年成人式を挙行。
　今年は新成人 219名が出席し、新しい門出を祝うとともに旧友や恩師との再会を喜び合いました。
　竹内市長はお祝いの言葉の中で、「新成人のみなさんは、この宇陀市で育まれた人間力を活かして
いただき、自信と誇りを持って仕事に勉強にいそしんでください。宇陀市で、また日本や世界で活
躍できるような心意気を持って過ごしてください。みなさんにとってこの成人式が大きな節目となっ
て、希望に満ちた夢ある人生に一歩踏み出すことを、また大きく活躍されることを期待しています。」
とエールを送りました。明日を担うみなさんに期待します。

■榛原地域

新たな決意を胸に
新 た な 決 意 を 胸 に （ 平 成 2 9 年  成 人 式 ）特  集
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みんなの素敵な
メモリアル
Da y !
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実行委員長 島本 淳平 さん（榛原）

松本 和馬さん（室生）
残り 2年でしっかりと大学
を卒業して、社会人になり、
今まで迷惑をかけ続けた親
にしっかりと親孝行をする
ことが自分の夢です。まず、
今できることをしっかりと
し、立派な社会人になりま
す。

梅本 夏葉さん（室生）
私の夢は、子どもの教育に
関わる仕事につくことです。
そのために今は大学で勉強
し、様々な人との出会いを
大切にしたいです。支えて
くれている親やまわりの方
への感謝の気持ちを忘れず
に頑張りたいです。

　昨年8月に各地域のみなさん
からご応募いただき結成された
成人式実行委員会。この成人式
はみなさんが企画 ･立案 ･運営
し創りあげたものです。
　記憶と記録に残る、人生一
度きりの成人式を計画されま
した。心に残る一日になった
のではないでしょうか。
　実行委員のみなさん、お疲
れさまでした。

上竹 真里奈さん（室生）
今日までたくさんの人に支
えられ、時には迷惑もたく
さんかけました。これから
は社会人としての自覚を
しっかりと持ち、ここまで
育ててくれた家族に恩を返
していきたいです。

今日まで多くの方々にお世話になり、
成人を迎えることができました。これ
からはその人たちに立派な姿を見せれ
るよう頑張ります。

成人式実行委員会のみなさんありがとう !

山本 鷹彬さん（榛原）
今まで家族や周りの友達、
関わってくれた全ての人に
支えられてきました。この
成人式という節目を機に少
しでも成長したと感じても
らえるように、また今度は
頼られ支える側になれるよ
うに頑張ります。

杉山 裕依さん（榛原）
これからは大人としての責
任と自覚をもち、良識のあ
る社会人になれるよう頑張
りたいと思います。そして、
1 日でも早く自立し、今ま
でお世話になった方々に恩
返ししていきたいです。

新　朋也さん（大宇陀）
今日まで多くの方々に支え
られここまで成長させてい
ただいたこととても感謝し
ています。これからは大人
としての自覚を持ち自立し
た行動をし、お世話になっ
た方々に恩返しをしていけ
るよう頑張りたいと思います。

欅谷 浩正さん（大宇陀）
社会人としての自覚を持ち、
今まで自分に携わっていた
だいた方々への感謝の気持
ちを忘れず、自分自身の目
標に向かって頑張ります。
そしてここまで育ててくれ
た両親へ恩返しができるよう
立派な大人になりたいです。

西岡真里華さん（大宇陀）
私の夢は教員になることで
す。ソフトテニスで全国優
勝を経験させてもらった母
校に戻って、次は指導者側
で全国優勝に携わりたいと
思います！常に笑顔と感謝
の気持ちを忘れず、立派な
社会人になりたいです。

佐々岡裕海さん（大宇陀）
私は春から大好きな服のお
仕事をさせていただきます。
たくさんの方にファッショ
ンの楽しさを伝えていき、
常に感謝の気持ちを忘れず
販売員として頑張りたいと
思います。そして人生を楽
しみます！！！

西野　輝さん（榛原）
今までたくさん心配かけて
ここまで育ててくれたお母
さん、本当に感謝していま
す。これからは少しずつ親
孝行していけたらなと思い
ます。そして、いつも私の
側で支えてくれたダイスキ
な友達にも感謝しています。

森　加那子さん（榛原）
20 年間なに不自由なく育て
てくれた大好きな家族、そ
して 20 年間絶えることな
く周りにいてくれた友達に
は感謝の気持ちでいっぱい
です。これからは支えてく
ださった周りの人に感謝し、
恩返ししていきたいです。

吉田 菜摘さん（大宇陀）
私は春から小さい頃からの
夢だった保育士になります。
社会人としての自覚を持ち、
支えてくださった周りの
方々に感謝の気持ちを忘れ
ず恩返ししていきます。そ
して子ども達を笑顔にでき
る保育士になります。

坂本 壮史さん（菟田野）
今まで多くの人達に迷惑を
かけてきましたがこれから
はお世話になった方に恩返
し出来る様な大人になりた
いと思います。仕事するに
あたり人の話はしっかりと
聞き感謝の気持ちを忘れず
日々精進して行きたいです。

冨士本聖史さん（菟田野）
今までたくさん心配や迷惑
をかけてきた両親に感謝し
てこれからは少しずつでも
親孝行していきたいと思い
ます。
あとはこのメンバーで実行
委員できて良かったです！

田口 浩杜さん（菟田野）
無事成人式を迎えられて心
から嬉しいです。今まで支
えてくださった方々に感謝
し、成人として責任感を持っ
ていきたいと思います。

副実行委員長 笹尾 俊博 さん（室生）

将来は、今学んでいる土木の技術をた
くさんの国の建設現場で生かしたいと
思っています。たくさんの人と出会い、
たくさんの事を学び、日々の感謝を忘
れず努力を怠らずにがんばりたいと思
います。

副実行委員長 森本 裕貴 さん (菟田野）

１秒でも多く幸せと感じるよう、苦労
も踏まえ何事にも前向きに積極的に取
り組みたいです。そして、今まで支えて
くれた方々、これから支えてくれる方々
に感謝の気持ちをもって生活したいで
す。
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